
 

 

 
  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 22 AVRIL 2024 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Notre-Dame-de-Fatima  

tenue à Landrienne, le vingt-deux avril, deux mille vingt-quatre,  
à dix-neuf heures, au local de musique. 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Jacinthe Thériault 
 Elaine Caron 
 Valérie Maheux 
 Angèle Trépanier 
 Janice Lafrance 
 Mylène Labrèque 
 Annie Todd  
 
M. Martin Gaudet 

ABSENCES  Mmes  Nadyne Dupuis- Aubin 
 
Le quorum est atteint, il est 19 h 03. 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Janice Lafrance fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE–151-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Angèle Trépanier, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
 
        ADOPTÉ. 

SUIVI ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT DU  
18 MARS 2024 

 Madame Annie Todd fait la lecture du procès-verbal du 18 mars 2024.  
 
CE–152-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Valérie Maheux, 
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté. 
        ADOPTÉ. 

APPROBATION DE LA 
GRILLE-MATIÈRES  
2024-2025 

 Madame Annie Todd fait la présentation de la grille-matières 2024-2025 aux membres. 
 
CE–153-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Mylène Labreque, 
 QUE la grille-matières soit adoptée telle que présentée. 
         ADOPTÉ. 

PRÉSENTATION DE LA 
GRILLE-HORAIRE  
2024-2025 

 Madame Annie Todd présente la grille-horaire 2024-2025 aux membres. 

APPROBATION DES 
RÈGLES DE CONDUITES 
ET DE SÉCURITÉ  
2024-2025 

 Madame Annie Todd présente les règles de conduites et de sécurité 2024-2025. 
 
CE–155-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Valérie Maheux, 
 QUE les règles de conduites et de sécurité soient adoptées telles 
que présentées. 
         ADOPTÉ 



 

 

 

 
 
 
 _______________________  _______________________ 
 Janice Lafrance , présidente  Jacinthe Thériault, secrétaire 

APPROBATION DES 
CONTRIBUTIONS 
FINANCIÈRES EXIGÉES 

 Madame Annie Todd fait la présentation des contributions financières pour l’an prochain. 
 
CE–156-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur Martin Gaudet, 
 QUE les contributions financières exigées soient adoptées telles 
que présentées. 
         ADOPTÉ 

CLIENTÈLE 
PRÉVISIONNELLE ET 
ORGANISATION DES 
GROUPES 
 

 Organisation des groupes : 

• Préscolaire 4 ans et 5 ans 

• 1re année 

• 2e année 

• 3e année  

• 4e-5e année 

• 5e-6e année 

ACTIVITÉ DE FIN D’ANNÉE  Activité de fin d’année à venir :  

• Plage; 

• Randonnée avec dîner au parc; 

• Maternelle 4-5 ans et le 1er cycle iront au Refuge Pageau; 

• Le 2e et 3e cycle feront une activité de laser tag mobile; 

• Jeux gonflables et la dernière journée des jeux d’eau. 

En mai, les élèves auront des activités physiques chaque jour pour les cubes énergies. 
Thème de la motivation. Une journée thématique par semaine sera instaurée pour la 
motivation. 
 

CORRESPONDANCE 
REÇUE 

 Aucune 

MODALITÉS DE LA 
PROCHAINE RENCONTRE 

 Rencontre à 18 h 30 le 17 juin 2024. Des petites bouchées comme chez IGA seront servies. 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–157-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Élaine Caron, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉ. 
Il est 20h25. 


